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７月23日
旧ひな壇慰労例会
（夜間例会18：30～）
場所：すし茶屋銀八

７月30日
内部卓話
「戦艦「大和」の最後に学ぶ」
南葉 幸雄  会員
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平松会員

原田会員

新倉会員

大饗会員

小菅会員

西岡会員

－１－

出席の状況
会員数　50名（内出席免除　４名）　出席者数　41名　欠席者数　９名
出席率　85.42％　　前々回訂正　93.88％　　　　
欠席者　藤原，福元，堀川，入江，木本，小松原，末吉，（平野），（市川）

S . A . A . 　 　　
６月27日岡村秀男会員のご推挙にて、
清水建設㈱の安全推進大会で講演を
させていただきました。“子どもたちに誇
れる仕事を”のスローガンのもと、当ホテ
ルの弟分になるホテルヴィアイン岡山の
完成が間近です。女性の多い病院と比
べて、建築は男の職場ということを実感
いたしました。過分のお心遣いと貴重な
経験を有り難うございました。
①７日土曜日、インターアクトブロック協議
会があり、西山会長、相原幹事、小松
原委員長、小橋委員長に理大に来て
いただきました。ありがとうございました。
②一週間、アメリカに行ってきました。１ド
ル79円ということで、強気にワイン・
シーフード・ゴルフとばんばんお金を
使ってきました。クレジットの明細書が
来るのが恐いです。
昨日は長船カントリークラブの月例でした
が、先日からの大雨で、コースが水没し
てしまい、クローズになってしまい、マッ
サージに行ってのんびりとすごしました。

会 長 報 告　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　　　　　　　　　  会　長　西　山　隆三郎
・先日７月４日に京都朱雀ロータリークラブに会長、副会長、幹事、次期会長、友好クラブ委員長、６名で表敬訪問
に行って参りました。例会終了後京都市内を展望出来るレストランにて朱雀のひな壇一行様と御一緒に本年度
の親睦交流旅行等の談話に話が盛り上がり、その後帰岡して参りました。
・７月７日午後１時から当クラブが今年度ホストクラブとなるインターアクトクラブ岡山理科大学付属、中、高等学校
に相原幹事、インターアクト小橋委員長、新倉会員、新世代活動小松原委員長、５名で２５記念会館にて９月開
催される顧問教師連絡協議会開催の協議に参加して参りました。
当日県南インターアクトクラブを所有する高校から担当顧問教師と担当ローターリークラブの委員長が参加し各
担当学校に当日のスケジュールを了解承認後、終了しました。

幹 事 報 告　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　　　　　　　　　  幹　事　相　原　利　行
・特別養護老人ホーム憩いの丘の髙中施設長より、7月27日（金曜日）午後７時より、前庭（駐車場）にて開催される
「盆踊り・花火大会」のご案内をいただいております。（別添参照）
・国際ロータリー第2690地区森本信一ガバナーエレクトより、津山市にガバナーエレクト事務所を開設された旨の
ご案内が届きました。
・当初、平成25年４月20日に予定されておりました地区協議会の日程が、４月28日に変更になりました（会場は、津
山文化センターで変更ありません）。
・ＲＩ理事会において、現在、地域のリーダー、定年退職者、一時的に事業または専門職から退いている方々がクラブに
所属されていることが考慮され、「ロータリアンの職業宣言」が「ロータリーの行動規範」に変更されました（別添参照）。

前回７月９日の例会記録前回７月９日の例会記録

日頃健康体であることを自慢にも思
い、親に感謝しながらの毎日でした
が、最近湿疹がひどくなり、本日つ
いに平松先生にお願いして済生会病
院にお世話になりました。担当医
の荒川先生も顔なじみで、東ロー
タリーの会員さんでした。
本日は就任あいさつをさせて頂きま
す。時間調整という大任をまかされ、
しどろもどろになる事が予想される
ので、おわびのスマイルをしておき
ます。
⒈ひな壇の皆様、１年間よろしくお願い
します。
⒉会員の皆様から、週報の原稿を待っ
ていますので、よろしくお願いします。

以上，６件　18,000円（累計　150,000円）
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－２－

特別養護老人ホーム　憩いの丘盆踊り・花火大会　ご案内
⒈ 日　時　平成24年７月27日㈮　※小雨決行　雨天の場合は７月28日㈯に順延いたします。
⒉ 会　場　特別養護老人ホーム「憩いの丘」前庭（駐車場）
⒊ プログラム（予定）  19：00 　開会

 高田子供会作品の灯籠点灯
 夜店開店…焼きそば・フライドポテト・飲み物他
19：10 『盆踊り大会』炭坑節・ちびっこ音頭・備中松山踊り 他
 休憩・来賓ご挨拶
19：50 『盆踊り大会』
 栄西踊り・やとさ踊り他
20：30 『花火大会』

京都朱雀ＲＣ表敬訪問報告　　　　　　　　　 　　　　　　　　　　　　幹　事　相　原　利　行
　去る７月４日（水曜日）、我がクラブの友好クラブである京都朱雀ＲＣの本年度第一例会に、表敬訪問で伺いま
した。参加者は、西山会長、小松副会長、横山次期会長、南葉友好クラブ委員長、山田友好クラブ副委員長そし
て私の、例年と異なり男性ばかり６名でした。例会後は、例会場であるリーガロイヤルホテル京都の最上階のレスト
ランで生ビールをご馳走になり、岡山駅まで車で来ていた私の分まで飲んでいただいた横山次期会長は、京都駅
では千鳥足で新幹線に乗車されていました。

ロータリーの行動規範
　ロータリアンとして、私は以下のように行動する。
⒈ すべての行動と活動において、高潔性という中核的価値観の模範を示すこと。
⒉ 職業の経験と才能をロータリーでの奉仕に生かすこと。
⒊ 高い倫理基準を奨励し、助長しながら、個人的活動および事業と専門職における活動のすべ
てを倫理的に行うこと。

⒋ 他者との取引のすべてにおいて公正に努め、同じ人間としての尊重の念をもって接すること。
⒌ 社会に役立つすべての仕事に対する認識と敬意の念を推進すること。
⒍ 若い人々に機会を開き、他者の特別なニーズに応え、地域社会の生活の質を高めるために、自らの
職業的才能を捧げること。

⒎ ロータリーおよびロータリアンから託される信頼を大切にし、ロータリーやロータリアンの
評判を落としたり、不利になるようなことはしないこと。

⒏ 事業または専門職上の関係において、普通には得られない便宜ないし特典を、同輩ロータリ
アンに求めないこと。

クラブ情報クラブ情報
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－３－
　　会報部会／西岡貞則・樋口芳紀・堀川辰也・渡辺晋一

就 任 挨 拶　　
副会長　小松　忠男
　この一年間、副会長としての私のモットーは、『コミュニケーションを取ろう』にさせていただきます。各
委員会との連絡を密にとるのは言うに及ばず、クラブ活動が無理なく楽しく出来る事を、副会長として、
委員会の邪魔にならないように頑張ってまいります。また、ノミニケーションもいいのではないかと思いま
すので、皆様よろしくお願い致します。
副幹事　平松　信
　北西ロータリーの会員になり、3年目でわからぬことばかりです。
　毎週月曜日には昼食をいただけるのが有難く思っていました私は、副幹事については例会の司会
役で、ゆっくりと食事をする時間がなく大変だろうなという印象でした。入会の初年度は入江会員、前年
度は樋口会員と立派な副幹事が続き、まさか自分がひな壇にいてマイクを持つことになるとは思っても
いませんでした。今年度会長の西山隆三郎会員と幹事の相原利行会員から、副幹事をとのご依頼をいただきました際には、
寝耳に水の入るごとしでお断りをするつもりでしたが、相原会員から何かあればいつでも自分がサポートするからと口説き落と
されました。
　そのとおりに、いつもメールで教えてもらっていますが、最近相原会員のＰＣの調子が悪く、奥様のメールアドレスを利用させ
ていただいていますこと、とても不思議な気分です。明日にはＰＣが元どおりになるとのこと、少し残念にも思います。
　皆様に助けていただきながら、何とか役目を果たしたいと願っています。何卒よろしくご指導のほどお願い申し上げます。
S.A.A.　原田　徹美
　北西ロータリークラブに入会して、やっと10年目に入りました。入会の時は大賀会長で三浦さん竹本さ
んのスポンサーで気楽にみなさんと一緒に楽しんでいて下さいという事でしたが、二年目に入ってすぐプ
ログラム委員長を指名されて何も分からずやって、なんと楽しいクラブと思っていましたが、次に職業奉
仕・新世代・国際奉仕とさせていただきました。なにぶんにも未熟者ですのでみなさんに御迷惑をかけた
のではと思っています。本年度は初めてのひな壇に就任させていただく事になりましたが、先輩の方々の御指導をいただいてい
きますので宜しくお願いします。
　さて最近の私事ですが鮮魚組合も非常に厳しい状況でありまして店舗数も少なくなり、売上も下がり昔の魚屋さんがなくな
りつつあります。みなさんも魚を食べて応援をよろしくお願いします。
副S.A.A.　小菅　英司
　副SAAの仕事はスマイルの発表及び管理とSAAの補助的な役割なのだろうと自分なりの解釈をして
おりました。就任挨拶をするにあたって、ネットで検索しました。まずSAAはSergeant At Armsの略で、
守衛官とか会場監督と訳されています。難しくいろいろと書いてありましたが、例会をスムーズに進行さ
せる裏方的な役割と自分的な解釈をしました。たしかにひな壇に座っているとみなさんのことがよく見えま
す。今までも今からも例会の進行を妨げるような方はいらっしゃらないと思いますし、自分も常に見られていることを意識した振る
舞いを心がけたいと思います。
　スマイルの発表について、皆さまに聞き取りやすく、滑舌よく、ユーモアを混じえながら、スマイルをしてくださった方の気持ち
を大切にしながら発表したいと思います。昨年に引き続きホームクラブ１００％出席を目指しますが、毎週この時間、この席に座
ることが当たり前では無いことに気付きました。会社の従業員のサポートも必要ですし、例会に来て同年代の会員にイジメられる
ようでは、ネガティブになって来たくなくなってしまいます。みなさんとのあたたかい人間関係があればこそ毎週、出席しようと思
えるのです。
　当たり前と思っていることを当たり前と思わないことで、新たな気付きや発見があります。先日、知り合いに「当たり前の反対
語ってわかる？」と質問され、わかりませんでした。答えは「ありがとう」です。ハッと気付かされた自分がそこにいました。
　この一年は副SAAの職務を全うすることと共に、ありがとうの気持ちを大切にしたいと思います

次回のメニュー（７月30日）　
茄子の冷たいクリームスープ  季節野菜のブリュノワーズ　　マナガツオのポワレ  赤ピーマンのクーリとコンソメ・バジリック
ミックスグリーンサラダ　　　シェフ特製デザート　　　コーヒー　　　ホテル特製パンとバター

例会情報例会情報

例会プログラム例会プログラム
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